
                             CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
                    ___                              Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO Nº       /2014

Requer  informações  sobre  o  efetivo  funcionamento  do  Campus  UNIVAPRequer  informações  sobre  o  efetivo  funcionamento  do  Campus  UNIVAP  

Caçapava.Caçapava.

                    Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal                    

 Os  Vereadores  que  a  este  subscrevem,  em  conformidade  com  o  texto 

regimental desta Casa, requer  a Vossa Excelência, ouvido o Plenário, que se oficie o 

Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal  Henrique  Lourivaldo  Rinco  de  Oliveira 

solicitando-lhe o que segue:

 Considerando  que,  a longos anos,   foi  instalado na Estrada Municipal 

Borda da Mata, 2020 – Bairro do Grama,  o Campus UNIVAP Caçapava – Universidade 

do Vale do Paraíba;

Ocorre que,  até a presente data, não  houve o efetivo funcionamento dohouve o efetivo funcionamento do  

Campus UNIVAP Caçapava,  o que deixa de atender  estudantes da nossa cidade eCampus UNIVAP Caçapava,  o que deixa de atender  estudantes da nossa cidade e  

ainda da região;ainda da região;

Cabe salientar que,  em pesquisa no site da UNIVAP,  consta imagem doCabe salientar que,  em pesquisa no site da UNIVAP,  consta imagem do  

prédio,  muito  bem  estruturado,   entretanto,   não  há  previsão  para  o  seu  devidoprédio,  muito  bem  estruturado,   entretanto,   não  há  previsão  para  o  seu  devido   

funcionamento, motivo pelo qual questiona-se:funcionamento, motivo pelo qual questiona-se:

1.1. O  que  está  sendo  realizado  pela  atual  Administração,  para  o  efetivoO  que  está  sendo  realizado  pela  atual  Administração,  para  o  efetivo  

funcionamento de cursos desde a educação infantil até Pós- Graduação?funcionamento de cursos desde a educação infantil até Pós- Graduação?

2.2. Qual prazo estimado para o início das atividades  da UNIVAP? Qual prazo estimado para o início das atividades  da UNIVAP? 

3. Quais os motivos para o não funcionamento da UNIVAP?Quais os motivos para o não funcionamento da UNIVAP?

                  Plenário “Vereador Fernando Navajas                  Plenário “Vereador Fernando Navajas”,   19 de agosto de 2014.”,   19 de agosto de 2014.
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